

## SAINTE FAMILLE DE JÉSUS, MARIE ET JOSEPH 31 decembre 2023

### Évangile — Luc 2 : 24-40

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. » .. Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

### Réflexion:

Tous les dons merveilleux de grâce accordés à la Famille Sainte n'ont pas préservé cette famille des épreuves et de la souffrance. Ces simples parents avaient sûrement leurs propres appréhensions: «et toi, ton âme sera traversée d'un glaive.» Pourtant, ils ont répondu fidèlement et avec obéissance. C'est l'interface de nos propres familles modernes et de la Sainte Famille: comme elles l'ont fait, nous aussi nous sommes tous confrontés à des défis en répondant à Dieu avec fidélité et obéissance. La sainteté d'une famille ne dépend pas de la perfection ou d'une route facile. Que nous soyons une famille traditionnelle ou monoparentale, que nous ayons des enfants biologiques ou adoptés ou des enfants adoptifs ou pas d'enfants, que nous vivions dans une maison coûteuse ou dans un logement locatif subventionné ne fait aucune différence pour vivre en famille sainte. Ce qui fait la différence, c'est croire et avoir confiance en Dieu, en répondant à la fois aux difficultés et aux dons merveilleux de grâce de Dieu dans la fidélité et l'obéissance. Confiance dans les voies de Dieu. Vous aussi, vous êtes une famille sainte. (Liturgie vivante, p. 28)

### Paroles de Frédéric:

... Une nouvelle bénédiction est venue à moi, la plus grande joie, probablement, il est possible d'expérimenter ici-bas! Je suis un père! ... Ah! Quel moment que j'ai entendu le premier cri de mon enfant; quand j'ai vu cette petite créature, mais cette créature immortelle, que Dieu m'a confiée, qui m'a apporté tant de délices et tant de devoirs ... Nous l'avons appelée Marie, qui est le nom de sa mère, ainsi que celle de la puissante protectrice à l'intercession duquel nous attribuons cette heureuse naissance ... Comment oserais-je lui enseigner des leçons que je n'ai pas pratiquées? Dieu aurait-il pu trouver une manière plus aimable de m'instruire, de me corriger et de mettre mes pieds sur la route du ciel? (Ramson, Prier avec Frédéric, p. 70-71)

### Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

**Comment «Dieu a-t-il trouvé la manière la plus aimable de vous instruire, de vous corriger et de mettre vos pieds sur la route du ciel» dans votre propre «sainte famille», comme Il l'a fait à Frédéric.**

### Closing Prayer:

Avec des cœurs pleins d'espoir, nous prions:  
Que nos propres "familles saintes" se rassemblent à la table de la paix,  
**-Pour célébrer l'amour créateur de Dieu dans la famille humaine**  
Que la famille de l'Église se réunisse à la table de l'Eucharistie,  
**-Pour célébrer notre unité dans le corps et le sang de Jésus**  
Que la Famille Vincentienne se rassemble à la table des pauvres,  
**-Pour célébrer la présence du Christ parmi les perdus et les brisés. Amen**

